

ルコギキヨウ、リンドウなどは、市場で高い評価を得ています。19年度もパイプハウス等の資材をはじめ、連作障害対策としての暗渠・客土、さらには産地づくり交付金などによる支援を引き続き行い、関係機関と連携し、产地化を図っています。

ルコギキヨウ、リンドウなどは、市場で高い評価を得ています。19年度もパイプハウス等の資材をはじめ、連作障害対策としての暗渠・客土、さらには産地づくり交付金などによる支援を引き続き行い、関係機関と連携し、产地化を図っています。

第2期中山間地域等直接支払

今年で3年目を迎え、当初計画の事業評価の年になっています。それぞれの行政区で計画通りの事業を展開し、補助金返還等にならないよう、適正な事業の推進を指導していきます。

畜産関係

「飯館牛銘柄確立検討委員会」からの提言もあり、次の通り事業を展開していきます。

まず優良雌牛の導入につ

いてですが、昨年、国による高齢者貸付牛及び農協牛の導入事業が廃止されまし

たので、その補完をするため村の家畜導入基金協会に1000万円を出資し、20頭の貸付けを行います。

また、優良雌牛自家保留事業を継続し、30頭の補助枠の確保を図ります。

畜産技術センターの受精卵移植事業は、従来の事業を見直し、一般採卵を行い、限った事業の展開を図り、

卵移植事業は、従来の事業を見直し、一般採卵を行わないこととし、いわゆる産子能力に優れた高能力牛に

ないこととし、いわゆる産子能力に優れた高能力牛に

保育所の充実

毎年施設を改造し、定員の増加を図つてきましたが、

妊婦健診助成

18年度に、健診料の助成を10回までに拡大しましたが、この周知と指導の強化により、妊婦健診の負担軽減と母子健康の向上を図つていただきたいと考えています。

毎年施設を改造し、定員の増加を図つてきましたが、

児童手当法の改正

18年度に児童手当支給の対象が小学校修了までに改正されました。この子育て支援の改正が少子化対策につながることを期待しています。

少子化対策

18年度に、本村を訪れ、田舎体験や地元特産品・食に触れ、本村のPRに大いに寄与できましたと考えています。今年も引き続き、当交流事業による村のPRと活性化に努めています。

預かり・学童保育

19年度も施設の修繕を行い、ゆとりのある中で保育ができるように環境の整備を図ります。

19年度から各自治体独自の子育て支援事業に対する県の補助について対応し、少しでも子育て支援のできる体制をとつていく

18年度から各自治体独自の子育て支援事業に対する県の補助について対応し、少しでも子育て支援のできる体制をとつていく

総合健康診査

50歳以上の男性を対象に前立腺がん検診を追加しましたが、多くの方の早期発見と早期治療につながったようです。なお、健診を受けてもうだけではなく、健診結果から精密検査の必要な方や何らかの異常のある方に対しては、個人毎に保健師の家庭訪問を実施し、適切な指導をして早期の医療機関での受診につなげる

環境対策

経済成長優先の大量生産、大量消費の生活から資源循環を基本とした循環型社会の構築が求められています。村では、婦人会、老人会等各種団体の協力をいただきながらゴミの分別・資源化を進めていますが、残念ながらまだ村民の十分な理解が得られていませんので、19年度も生ゴミの堆肥化と、



▲工事が進む深谷飯桶線(3月中旬)

林業関係

前年度に引き続き、森林環境税を活用した森林環境交付金事業により、「あいの沢」周辺の整備を計画しています。

畜産技術センターの受精卵移植事業は、従来の事業を見直し、一般採卵を行わないこととし、いわゆる産子能力に優れた高能力牛に

ないこととし、いわゆる産子能力に優れた高能力牛に

いても適地の確保に努めていきます。
また、引き続き各種制度の運営方針や各組織に参画する方の公募や調整などを進めています。

当施設は村の情報発信、観光交流の拠点施設として、
村民の期待も大きなものが

あり、特に多くの方に足を運んでもらえる施設を目指す
ために、関係者一丸となつて取り組んでいきます。

また、猶友会の支援をいたしまして、電気牧柵の設置補助を予算計上しました。

また、獣友会の支援をいたしまして、電気牧柵の設置補助を予算計上しました。

また、獣友会の支援をいたしまして、電気

今議会で可決された議案等の概要

(紙面の都合で内容は一部省略してあります)

<p>平成18年度 一般会計補正予算</p> <p>予算額を6041万4000円減額する整理です。</p> <p>ただ、飯桶小での新たな学童・預かり保育の開所、白石小の特殊学級の開設など来年度に備えた改修及び備品購入等の経費、急要用する学校施設の修繕、公共施設用地の土地開発基金からの買戻し1億3781万5000円などは増額補正となっています</p>
<p>平成18年度 介護保険特別会計 補正予算</p> <p>これらは、各特別会計の年度末整理予算です。そのうち、国民健康保険特別会計補正予算の中で、保健給付費1141万円を増額補正しています。</p>
<p>平成18年度 国民健康保険特別会計 補正予算</p> <p>歳入歳出予算の総額を、それぞれ35億7900万円としました。</p>
<p>平成18年度 簡易水道事業特別会計 補正予算</p> <p>これは、前年度に比べ8%の増です。</p>
<p>平成18年度 診療所特別会計 補正予算</p> <p>歳入歳出予算の総額を、それぞれ9221万6000円としました。</p>
<p>平成18年度 歳入歳出特別会計 補正予算</p> <p>歳出総額をそれぞれ9776万4000円としました。</p>
<p>平成18年度 簡易水道事業特別会計 補正予算</p> <p>これは、前年度に比べ76万1000円（0・8%）の減です。</p>
<p>平成19年度 診療所特別会計 予算</p> <p>歳入歳出予算の総額を、それぞれ9221万6000円としました。</p>
<p>平成19年度 歳入歳出特別会計 予算</p> <p>歳出総額をそれぞれ9777万4000円としました。</p>
<p>平成19年度 老人保健特別会計 予算</p> <p>歳入歳出予算の総額を、7億2730万7000円としました。</p>
<p>平成19年度 農業集落排水事業特別 会計予算</p> <p>歳入歳出予算の総額を、それぞれ7029万5000円としました。</p>
<p>平成19年度 簡易水道事業特別会計 予算</p> <p>歳入歳出予算の総額を、それぞれ1億7748万2000円としました。</p>
<p>平成19年度 平成19年度 歳入歳出予算</p> <p>これは、前年度に比べ8%の増です。</p>
<p>平成19年度 介護保険特別会計 予算</p> <p>歳入歳出予算の総額を、それぞれ4億6206万5000円としました。</p>
<p>平成19年度 平成19年度 歳入歳出予算</p> <p>これは、前年度に比べ8%の増です。</p>
<p>平成19年度 平成19年度 歳入歳出予算</p> <p>これは、前年度に比べ8%の増です。</p>
<p>平成19年度 平成19年度 歳入歳出予算</p> <p>これは、前年度に比べ8%の増です。</p>

補助費等が4206万800円（10・2%）増、繰出金が1539万5000円（3・6%）増。一方、普通建設事業費が4915万3000円（10・8%）減、人件費が3119万円（4・2%）減、貸付金1505万円（18・3%）減となっています。

歳入の主な項目について、村税は5億547万5000円で、前年度に比べ6595万9000円（15%）の増です。

これは、村民税が5901万4000円の増、固定資産税が575万1000円の増、軽自動車税及びたばこ税で119万4000円の増加であり、村民税については、三位一体改革による税源移譲などが主な要因です。

歳入の大宗をなす地方交付税は、17億9000万円で前年度に比べ、5000万円（2・9%）の増です。

歳入全体に占める地方交付税の割合は、50・5%と1%）の減となっています。

なっています。 繰入金ですが、2億81 77万7000円で、前年 度比7573万4000円 (36.8%)の増です。	これは、財政調整基金繰 入金を昨年より5000万 円、減債基金1295万2 000円、楽園基金・高齢 者扶牛貸付基金・緑化基金 で1405万3000円の 増、さわやか基金等が12 7万1000円の減が主な 要因です。	村債は、2億8150万 円で、前年度比2440万 円(8%)の減です。 これは、過疎債が317 0万円及び臨時財源対策債 200万円の減、辺地債5 00万円及び災害復旧事業 債430万円の増によるも のです。	歳入に占める自主財源と 依存財源の割合は、自主財 源が9億5732万300 0円で26.8%、依存財源 は26億2167万7000 円で全体の73.2%です。 性質別歳出では、構成比						
のトップは人件費が7億 20%、次いで公債費が6億 4690万3000円で 656万円で15.8%、補 助費等が4億5360万1 000円で12.7%、繰出 金が4億4784万500 0円で12.5%、普通建設 事業費が4億730万80 00円で11.4%の順です。	地方債の19年度末現在高 見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。	見込額は、本年度の借入れ 及び償還見込みを含めて47 億9867万9000円と なっており、18年度末見込 額より2億8529万円の 減となる見込みです。
の改正です。	子どもたちの健全な成 長のため、「早ね・早おき・朝 ごはん運動推進の村」 宣言	「早ね・早おき・朝 ごはん運動推進の村」 宣言	事業勘定では、歳入歳出 総額をそれぞれ9億700 万円としました。	これは、前年度に比べ1 億2471万5000円(15.9%) の増であり、共	敬老祝金の給付対象者 を、75歳以上5歳刻みとし、 支給額を6000円から1 万円に改める改正です。	敬老祝金の給付対象者 を、75歳以上5歳刻みとし、 支給額を6000円から1 万円に改める改正です。	敬老祝金の給付対象者 を、75歳以上5歳刻みとし、 支給額を6000円から1 万円に改める改正です。	敬老祝金の給付対象者 を、75歳以上5歳刻みとし、 支給額を6000円から1 万円に改める改正です。	敬老祝金の給付対象者 を、75歳以上5歳刻みとし、 支給額を6000円から1 万円に改める改正です。
扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。	職員給料の特別調整額、 扶養手当額の変更と、給与 の支給を口座振込みとする 項目を追加する改正です。

の基本的な生活習慣を身につけ、「朝ごはん」を通じての健康意識、家族の方を見直すきっかけとなるよう、村民挙げて『早ね・早おき・朝ごはん運動』を展開するため、この宣言の議決を求めるものです。

19年度が最終年度となつて『県営ふるさと農道緊急整備事業飯館地区』について、早急に用地の確保が必要であるため、計画路線上にある47人の共有地（相続人等304人）の道路用地部分を特定し、共有地から分割登記をするため提訴することについて、地方自治法の規定により議会の議決を求めるものです。

訴えの提起

19年度が最終年度となつて『県営ふるさと農道緊急整備事業飯館地区』について、早急に用地の確保が必要であるため、計画路線上にある47人の共有地（相続人等304人）の道路用地部分を特定し、共有地から分割登記をするため提訴することについて、地方自治法の規定により議会の議決を求めるものです。

固定資産評価審査委員会委員の選任

村固定資産評価審査委員会の委員として長谷川光廣さん（伊丹沢）を選任することについて、議会の同意を求めるものです。

地方自治法の改正に伴い、規則の一部を改正するものです。

機構改革により課名が変更されたことなどに伴い、条例の一部を改正するものです。

念事業の一環で進めてきた、「立村50周年記念要覧」を策定しまして、それぞれの家庭で、お正月にゆっくり読んでいたところです。年末に全戸配付したところです。

この記念要覧は、大きな特長として、村の50年の歴史に親しみや愛着がもてるようになります。その歴史を鑑み、さらに、第5次総合振興計画「までのライフ」を村の理念に据えて、未来の道しるべにすることを謳つた要覧です。今後、村民の笑顔が絶えないよう、村民と共に精進して参りたいと考えているところです。

昨年からの立村50周年記念事業の一環で進めてきた、「立村50周年記念要覧」を策定しまして、それぞれの家庭で、お正月にゆっくり読んでいたところです。年末に全戸配付したところです。

今年は立村100年へ向けて、その折り返しの年です。当日出席されました約150人の方々と、100周年に向か、新たなスタートとなる新年を祝ったところです。

議員発議 一部改正

飯館村議会会議規則の一部改正

機構改革により課名が変更されたことなどに伴い、条例の一部を改正するものです。

念事業の一環で進めてきた、「立村50周年記念要覧」を策定しまして、それぞれの家庭で、お正月にゆっくり読んでいたところです。年末に全戸配付したところです。

この記念要覧は、大きな特長として、村の50年の歴史に親しみや愛着がもてるようになります。その歴史を鑑み、さらに、第5次総合振興計画「までのライフ」を村の理念に据えて、未来の道しるべにすることを謳つた要覧です。今後、村民の笑顔が絶えないよう、村民と共に精進して参りたいと考えているところです。

村長村政報告（一部省略してあります）

紙面の都合で内容は省略してあります

「立村50周年記念事業で、出生・結婚・金婚夫婦に記念証交付、10年後に配達される手紙の発売及び受付開始、セントラル愛知交響楽団演奏会等々、一連の記念事業を行つたこと」が選ばれました。

10大ニュース発表は、昭和63年以来今回で19回目となり、村の素晴らしい歴史表になるものと思われます。



▲飯館中生徒によるオープニング



▲芸能を披露する宮内芸能保存会

税の収納状況

18年度村税の収納状況については、ほぼ前年並みの収納率となっていますが、滞納繰越分の収納率が伸び悩み、依然として厳しい状況にあることから、自主財源確保のため努力をしているところです。

ごみ処理

大量消費生活のスタイルを見直し、資源循環を基本とした循環型社会の構築が求められているところです。平成18年度から紙類のリサイクルと生ごみの水切りの徹底をお願いしているところです。今般、飯館町地区に「生ごみ堆肥化ステーション」を設置し、やまゆり保育所をはじめとする公共施設・飯館地区の公営住宅等入居者の方々・村内飲食店組合等、生ごみの大量排出者や自家処理が困難な方々を対象として、4月からの稼働に向けて準備中です。

飯館村防犯協会と飯館村交通安全対策協議会の組織改編

2月26日に総会を開催し、3月31日をもつて両組織の解散を決定しました。19年度からは、これらの組織を飯館村生活安全協議会（仮称）に一本化し、「犯罪と交通安全」さらには防災は家庭や地域から」の意識付けを進め、一体となつた活動となるような組織づくりを図つていきたいと考えています。

集落営農

3月1日現在の進捗状況は、「集落ぐるみ型」が8地区、「集落ぐるみ型と個別担い手の混合型」が2地区、「個別担い手型」が1地区の合わせて11地区的組織が設立されました。今後は、設立した組織の営農並びに経営指導が課題となりますので、JAの役割が重視になってくるものと考えています。

19年産米の配分目標数量

3月1日現在で9行政区に設立されており、3月末までには全行政区に資源保全会を設立し、村との協定締結を行うことになっています。

また、2月5日に20行政区の代表者による「いいたて農地・水・環境保全向上対策推進連絡協議会」の設立総会を開催し、相互の情報交換と連携を図つていくこととした。

米の新たな需給システム

昨年まで行政による生産目標数量の配分を行なつてきましたが、19年度からはJA等の米の集荷業者が行



▲19年度に改修予定のステーキハウス

産直施設

配分額は前年度に比べ25%減の8442万7000円となっています。1月30日に「飯館地域水田農業推進協議会」の臨時総会が開催され、使途については主に米に代わる作物として野菜、花卉を振興することとしています。特にブロッコリー、リンドウ、トルコギキョウについては、引き続き積極的に支援し産地化を図つてきます。

政側からの生産数量配分の情報提供に基づき、米の生産調整方針の作成者となります。したがって、各農家は米の生産調整方針作成者である米の集荷業者を選び、一定のルールのもとに作付け販売することになりますので、過般の「飯館地域水田農業推進協議会臨時総会」において趣旨説明を行い、周知を図りました。

A black and white photograph capturing a Coming-of-Age Day ceremony. On the right side of the frame, a man in a dark suit and tie stands behind a podium, addressing the audience. He is positioned under a banner that includes the Japanese characters '祝 HAPPY 成人式' (Happy Coming-of-Age Day). The audience consists of numerous people, mostly young adults, seated at long tables arranged in rows. The tables are covered with white tablecloths and some have floral arrangements. The setting appears to be a large hall or community center, with a stage and a screen visible in the background. The overall atmosphere is formal and celebratory.

▲新成人 77 人が出席した成人式

成人式

いという多くの保護者の要望もあり、飯桶小学校交流施設で開設することとし、今議会に開設のための備品購入予算などを提出しています。

成人式



1月7日に恒例の成人式を執り行いました。新成人77人が出席し、社会人としての自覚を持つことを誓い、大人の仲間入りをしました。

それぞれ家族で、家庭団らんの中から一人ひとりの1年間の出来事を出し合いで「わが家の10大ニュース」にすることと、家族の絆を一層深め合い、また、家族史として後世に引き継がれるものと思います。

青年交流事業

村内のNPO法人に委託
青年交流事業

子育てサポート事業

座及び父親の家庭教育参加を考慮する集いなど15講座を幼稚園、学校、公民館を会場に開催してきました。延べ931人の参加をいただき、家庭教育やしつけの見直しを図るとともに、体験を通して親子の絆を深める良い機会となりました。

オガタの1ナニシテ

わが家の10大ニュース

ジユニアリーダー

中学生・高校生に将来の社会教育活動のリーダーとして活躍していただくなめに、ジュニアリーダー育成事業に取り組んできました。小学生を対象にした流しソーメン事業を自ら計画

A black and white photograph showing a group of approximately ten women of various ages posing with a large, friendly-looking Snoopy statue. The statue is a large, round, seated dog with a smiling face, wearing a bow tie. The women are dressed in casual attire, including coats and jackets. They are standing in front of a building with trees in the background.

議を行い、村内男性6人と村内外女性6人の12人の委加により、東京お台場において交流会を実施されました。今後もこうした民間団体の活動を支援していきます。

クラブ

このような事業を継続することにより、地域への愛着心や地域づくりの担い手になつていただけるものと考へています。

クラブ

いきいきケーブルの事業として、今年度は高齢者の指導者が育成されました。今後は婦人層の指導者の育成を図り、スポーツを通じた健康づくりに取り組んでいただけよう、クラブの支援をしていきます。また、体育協会、スポーツ少年団の加入をはかる事ができ、会員数699人に達しています。今後、多くの村民が体力の維持向上を図れる活動が出来るようクラブと相談をしながら進めています。

企業立地支援事業

企業立地支援事業

年2月17日に開催した「産直施設運営検討会」に出席された方々です。改修工事が前回の補助事業の関係で国県等の協議が長引き、延び延びになつていたため今までの遅れた経過を含め、説明会を開催し理解を求めたところです。なお、改修工事が19年度になりますので、施設の基本的な管理運営方針さらには施設利用者との調整など、今年の秋に予定されているオープンに向け準備を進めていきたいと考えています。

立地審議会で268万円の補助金決定の承認をいただきました。なお、同社はワイヤーハーネスという電線加工の分野において、国内では5～6位の販売高を持つ中堅企業とのことです。

本村に設置された工場は、2月20日に操業が開始され、3月1日現在、村内から女性15人の雇用を生んできました。なお、同社はワイヤーハーネスという電線加工の分野において、国内では5～6位の販売高を持つ中堅企業とのことです。

また、同社は2～3年後には労働員を10人見込む予定です。

▲協定を結ぶ菅野村長と山部署長

草野小耐震診断

却しました。当初予算では665万円の計上でしたので、約3倍の収入であり、予想を大幅に上回る財源の確保ができました。

学童・預かり保育

A black and white photograph of a modern, single-story building with large windows and a striped awning over the entrance. The building appears to be a preschool or day care center.

A black and white photograph showing the exterior of a modern building. The building features a long, horizontal facade with large windows. Above the windows, there are decorative horizontal panels or overhangs. The entrance area is visible at the bottom right, featuring a glass door and a small sign above it. The overall architectural style is clean and minimalist.

▲飯塙小交流施設の一部を利用して行う
学童・預かり保育「たんぽぽハウス」